
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Taliban herrschen über große 

des Landes Afghanistan. Das liegt in Asien.

Sie gelten heute als .

Sie töten nämlich viele Menschen die nicht so denken, wie sie selbst.

Für die Taliban ist der  sehr wichtig.

Sie lassen außer dem Islam keine andere Religion gelten.

Sie wo%en auch nicht so leben wie die  in Europa oder in Amerika.

Zudem wo%en sie die Familie, den Stamm, die Nation und die Ehre schützen.

Die  der Taliban konnte sich rasch ausbreiten.

Drei Gedanken der Taliban erfü%ten nämlich

verschiedene  der Menschen.

Erstens ist der Islam zwar am wichtigsten, aber auch die

alten  der Menschen galten weiterhin.

Zweitens ist der Mann viel wichtiger als die

 oder die Mädchen.

Das gefä%t vielen Männern.

Drittens sagten die Taliban, sie würden

den  helfen.

Viele von ihnen konnten selbst nicht einmal lesen und schreiben.
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